

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 82 (1973)
Heft: 6

Rubrik: D'ici et d'ailleurs

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

D'ici et d'ailleurs



«25 ans de Mimosa et des vacances pour 11 200 enfants», ainsi fut annoncée, cette année, au début de février, la traditionnelle vente des mimosas de Cannes qui depuis 1948 se déroule chaque hiver dans quelque 350 localités de Suisse romande.

*

Son origine? Revenons en février 1949: la ville de Cannes et son Association d'anciens combattants adressent quelques corbeilles de mimosa à la Chaîne du bonheur et à la Croix-Rouge suisse en témoignage de gratitude pour l'aide apportée par la Suisse aux enfants et aux prisonniers de guerre malades de la Côte d'Azur. Cet «or en gerbes» odorant qui nous arrive dans la grisaille d'un hiver est alors distribué dans les hôpitaux de Suisse romande pour la plus grande joie des malades.

L'année suivante, la ville de Cannes offre de renouveler son geste. Le regretté Roger Nordmann, animateur de la Chaîne du bonheur du Studio de Lausanne de la SSR, suggère alors le lancement d'une action qui sous le nom de «vente du Mimosa» aura lieu dès lors chaque année et dont le produit a permis, en 25 ans, de financer, en tout ou en partie, les séjours de vacances à la mer ou à la montagne de 4000 enfants français et de 7200 enfants suisses.

A ces 11 200 enfants viendront s'ajouter encore les quelque 300 ou 400 petits colons qui cet été à nouveau auront bénéficié des échanges mer-montagne organisés sous l'égide des sections romandes de la CRS, soit de 4 semaines d'un changement d'air bénéfique à leur santé. Ceux d'ici s'en vont

là-bas, sur les côtes de Bretagne, de Normandie ou de l'Adriatique. Ceux de là-bas s'en viennent chez nous, dans l'une ou l'autre de nos stations d'altitude ou encore au bord du lac de Neuchâtel, où la section locale de Neuchâtel, Vignoble et Val-de-Ruz a le grand privilège de disposer d'un

Une plage blanche, une pinède, le confluent de deux rivières, un petit port, tout le charme de la Bretagne: Kerfany-les-Pins, dans le Sud-Finistère. C'est là que, neuf années durant, une vingtaine de petits Lausannois ont fait connaissance avec la mer.



Les colons neuchâtelois, quant à eux, se rendent régulièrement à Cabourg, en Normandie. Pour les enfants suisses, l'une des grandes attractions de Cabourg, c'est la mer et ses jeux de marée: deux fois par jour, elle descend, découvrant un immense terrain, parsemé de flaques plus ou moins grandes. Quelle admirable place de jeux pour les concours de châteaux de sable, que la marée détruit en remontant... Pêche aux crevettes que le cuisinier apprête avec gentillesse bien qu'elles soient toutes petites, petites... Jeux de pétanque, de croquet, recherche des plus beaux coquillages, cela peut durer des heures et chaque jour se renouveler!

